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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成 20 年 11 月 16 日（水）15:00～18:00 

会議名 
越谷市自治基本条例審議会 

第３部会 第１１回会議 
場所 

越谷市役所本庁舎５階 

第４委員会室 

件名 

議題 

○協議事項 
（１）素案の作成について 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

樋口部会長、飯島副部会長、池島委員、植竹委員、亀井委員、桜井（隆）委員、江利川委員、

原田委員(８名) 

欠席者 

松本委員(１名) 

事務局 

立澤企画課長、青山企画課主査、野沢同主任、水口同主事(４名) 

支援者：特定非営利活動法人越谷ＮＰＯセンター(１名) 

傍聴者 なし 

内 容 別紙 ◆主な意見等のとおり 

●合意・決定事項等 

・【資料１】（素案のたたき台）及び委員から提出のあった【資料２】（委員提出意見）に基づいて、｢行政

運営の原則｣の項目を中心に意見交換を行った。 

・次回、11 月 19 日（水）に開催する会議に各委員が意見を持ち寄り、｢財政運営｣、｢組織｣及び｢住民投票｣

を中心に検討することになった。 
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◆主な意見等 

（行政運営の原則等について） 

・条例構造案では、骨子案にあった項目を行政運営の原則にまとめている。簡潔な条例にしたいという考

え方があるのだと思う。 

・原則については、大切な項目に絞り込んでいく必要がある。優先づけが大切だと思う。 

・｢前文｣、｢自治の基本原則｣及び｢行政運営の原則｣をどのように整理するかが、課題になると思う。 

→総論、住民（市民）自治・団体自治の視点で整理することが出来るのではないか。 

・談合の問題等について、どのように条文に反映していくのかについて関心がある。 

・市民サービスの視点を重視すべきだと思う。 

・ＮＰＯなどのコミュニティ団体が、市政に参加しやすいしくみが重要だと思う。 

・市民活動団体への公共サービスへの参入機会の提供や入札制度について盛り込みたいと思う。 

・｢総合振興計画｣の項目は、必要ないのではないか。 

→｢総合振興計画｣については、自治基本条例と両輪で協働のまちづくりを進めるという考え方で検討した

方が良いと思う。 

・入札・委託等の考え方やしくみについては、重要だと思う。 

・市民の参加・協働の視点と市のサービスの向上という視点で条文を整理すべきだと思う。 

・市民のニーズをどう捉えるかも大切だと思う。 

・活動したい人や団体が、市政へ参加するためのしくみについて盛り込んでいくべきだと思う。 

・行政運営の原則に市民参加、市民との協働について、必ず盛り込むべきだと思う。 

・行政運営のパフォーマンス向上、透明性向上による参加・協働の推進ということが重要だと思う。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


